



¡Remodelamos la victoria!

El equipo del Fondo Metropolitano de Inversiones de la Municipalidad de Lima, se reunió con dirigentes y vecinos de la Victoria, para exponer el avance preliminar del Proyecto de Remodelación del Parque de la Niñez y la Juventud.

En esta reunión se planteó la mejora de diversas zonas del parque, como la colocación del cerco perimétrico, construcción de juegos para niños, implementación de iluminación auxiliar y mucho más. De esta manera seguimos comprometidos en contribuir con la mejora de nuestra ciudad.

¡Lima no puede parar!